
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL PLENO DE19-10-2017 
 
 
PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 
RESPUESTA ESCRITA. 
 

13.22.- Del Sr. Berzal sobre líneas de alta tensión que cruzan La Cabaña. 

13.23.- Del Sr. Berzal sobre el corte de la avenida Carlos III. 

13.24.- Del Sr. Berzal sobre el censo de mujeres maltratadas en Pozuelo de Alarcón. 

13.25.- Del Sr. Berzal sobre el Pacto de Estado contra la Violencia de Género. 

13.26.- Del Sr. Berzal sobre la operación asfalto 2017. 

13.27.- Del Sr. Berzal sobre postes de luz sin funcionar en el parque de las Cárcavas. 

13.28.- Del Sr. Berzal respecto al informe negativo sobre conciliación en la Concejalía de 

Familia. 

13.29.- Del Sr. Moreno sobre el contencioso administrativo de PARCESA. 

13.30.- De la Sra. Espinar sobre peticiones de reducción de jornada en la Concejalía de 
Familia. 

13.31.- Del Sr. González A. sobre la recaudación de la Gala Lírica Solidaria. 

13.33.- Del Sr. González A. sobre el quiosco de restauración “La Pulpera”. 

13.35.- Del Sr. Moreno sobre la pista de fútbol sala del polideportivo El Torreón. 

13.36.- Del Sr. Moreno sobre las inversiones del Presupuesto Municipal de 2017. 

13.37.- Del Sr. Moreno sobre desglose de las ayudas por nacimiento. 

13.38.- Del Sr. Moreno sobre las obras de acondicionamiento de la explanada del antiguo 
mercadillo. 
 
 
PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE   
RESPUESTA ESCRITA. 
  

 
13.39.- De la Sra. Moreno sobre la propiedad de parte de la finca catastral 

0759301VK3705N. 
13.40.- De la Sra. Moreno sobre la puesta en valor de los restos de la Guerra Civil. 

13.41.- De la Sra. Moreno sobre el Plan de Recuperación de Fortificaciones de la Guerra 
Civil. 

13.42.- De la Sra. Moreno sobre la medida 5.9 de la Estrategia Madrileña contra la Violencia 
de Género 2016-2021. 

13.43.- De la Sra. Moreno sobre la Estrategia Madrileña contra la Violencia de Género 2016-
2021: 1.13 Menores. 

13.44.- De la Sra. Moreno sobre sobre la Estrategia Madrileña contra la Violencia de 
Género: 1.11 Foros debate.          

13.45.- Del Sr. González B. sobre el sistema de calefacción del Centro de Mayores de 
Padre Vallet. 



13.46.- De la Sra. Moreno sobre la Estrategia Madrileña contra la Violencia de Género 2016-
2021: 2.20 Sistema de seguimiento. 

13.47.- Del Sr. González B. sobre una subvención a proyectos de Bir Lehlu. 
13.48.- Del Sr. González B. sobre el presupuesto destinado al Plan de Formación 2017. 
13.49.- Del Sr. González B. sobre una subvención de la CAM para el Plan de Formación 

2017.     
13.50.- Del Sr. González B. sobre el parque de perros de la calle Ábrego. 
13.51.- Del Sr. González B. sobre la apertura de la avenida de la Carrera. 
13.52.- De la Sra. Moreno sobre la orientación psico-afectiva y la planificación familiar para 

jóvenes. 
13.53.- Del Sr. González B. sobre el protocolo de actuación por bajos resultados 

académicos. 
13.55.- Del Sr. Cobaleda sobre denuncias de derroche de agua y medidas para evitarlo. 
13.56.- Del Sr. Cobaleda sobre accesos al Monte de Pozuelo desde las calles Priégola y 

Escultura. 
13.57.- Del Sr. Cobaleda sobre el impulso y difusión del uso del tren de cercanías. 
 
 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE   
RESPUESTA ESCRITA. 
 

 

13.1.- Del Sr. Gómez sobre el protocolo contra el acoso transfóbico. 

13.2.- Del Sr. Gómez sobre la mancomisión del colector. 

13.3.- Del Sr. Gómez sobre la actividad “Noche de los investigadores”. 

13.4.- Del Sr. Gómez sobre la situación del barrio de La Poza. 

13.5.- Del Sr. Gómez sobre cesiones y concesiones a entidades sin ánimo de lucro.  

13.6.- Del Sr. Gómez sobre la asociación Bir Lehlu.  

13.7.- De la Sra. Pina sobre la poda de setos.  

13.8.- De la Sra. Pina sobre ratas en la Av. de Italia. 

13.10.- De la Sra. Pina sobre los puestos del mercadillo. 

13.11.- De la Sra. Pina sobre la iluminación del Cerro de los Perdigones. 

13.12.- De la Sra. Pina sobre apagones en el pueblo. 

13.13.- De la Sra. Pina sobre la preparación del municipio para lluvias. 

13.14.- De la Sra. Pina sobre los contenedores de ropa usada. 

13.15.- Del Sr. Gómez sobre la interpelación dirigida a Juana Beatriz Pérez Abraham, 
Concejala de Familia, Asuntos Sociales y Mujer. 

13.16.- Del Sr. Sanz sobre locales municipales en Húmera. 

13.17.- Del Sr. Sanz sobre aprobación de gasto. 

13.18.- Del Sr. Sanz sobre el centro de protección animal. 

13.19.- Del Sr. Sanz sobre la relación de viviendas vacías en el municipio. 

13.20.- Del Sr. Sanz sobre la concesión de una vivienda a Cruz Roja. 
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